

NGO

Marlyn Maisarah Bersama Nurunnisa Helat Senam Gemoy Untuk Dukung Generasi Bugar

Imbris Ghandi - BOGOR.NGO.WEB.ID

Dec 27, 2023 - 22:30



Caleg Partai Gerinda Marlyn Maisarah foto Bersama Dengan pemenang Lomba Joget Senam Gemoy

BOGOR -Caleg DPR RI Dapil Jabar V Kabupaten Bogor dari Partai Gerindra Nomor Urut 3 Marlyn Maisarah Berkolaborasi dengan Caleg Dapil 3 DPRD Kab Bogor Nomor Urut 1 dari Partai Gerindra Nurunnisa Setiawan,SH Adakan Lomba joget gemoy di Lapangan Kampung Ulin, Desa Citeko, Kecamatan Cisarua,Rabu 27 Desember 2023.

Ratusan Perempuan dan Emak- Emak mengikuti Jalanya Lomba,Mereka Antusias Mengikuti Senam Joget Gemoy.

Event ini ternyata sangat diminati emak-emak dan kaum perempuan baik dewasa maupun remaja. Namun, karena akses menuju lokasi terkendala macet di kawasan Puncak, dari sebanyak 700-an pendaftar hanya setengahnya yang hadir mayoritas dari Kecamatan Cisarua, Megamendung dan beberapa Orang dari Cigombong.

Melihat antusias masyarakat melakukan senam dan joget gemoy ini, kata Nurunnisa, dirinya siap memberikan fasilitas tempat di Bromelia Sport Center Cisarua.

“Silakan datang dan atur jadwalnya setiap minggu, gratis. Kebetulan saya punya sarananya. Terbuka untuk ibu-ibu dari luar Cisarua maupun Megamendung,” ucapnya.

Lebih lanjut [Nurunnisa](#) mengatakan melalui event senam dan lomba [joget gemoy](#) tersebut dalam upaya mendukung program generasi bugar.

“Ini sesuai dengan visi misi, program, dan jargon gemoy Capres-Cawapres Nomor Urut 2 pak Prabowo Subianto dan mas Gibran Rakabuming Raka,” ujar [Nurunnisa](#).

Menurut Nisa, sapaan akrabnya, senam dan [joget gemoy](#) selain mengasyikkan juga jenis olahraga yang murah meriah sekaligus menjadi sarana silaturahmi antar-warga.

“Pak Prabowo saja yang sudah tua masih bugar dan suka joget-joget. Maka saya berharap masyarakat khususnya di Dapil 3 tetap semangat berolahraga guna meningkatkan derajat kesehatan. Makanya, sejak lama saya dan orangtua menyediakan fasilitas olahraga baik sepakbola, basket, bulu tangkis, kolam renang, maupun mini soccer,” ujar Nisa yang juga putri dari Bupati Bogor Iwan Setiawan.

Selain itu, sambungnya, melalui sarana-sarana yang ada ingin berkontribusi melahirkan atlet-atlet berprestasi baik di tingkat daerah maupun nasional.

Selain senam dan joget gemoy, para peserta berkesempatan mendapatkan hadiah lomba serta doorprize. (Imbris Ghandi)